
Siracusa. Orienteering, mille
studenti  alla  scoperta  di
Ortigia:  iniziativa
dell'istituto Rizza
E’ l'”invasione” di Ortigia più gradita dell’anno. Circa mille
giovani  hanno  partecipato  alla  nona  edizione  di
“Orienteering”,  l’iniziativa  che  l’istituto  Rizza  organizza
per gli alunni delle terze medie, con la partecipazione dei
propri  alunni  nei  panni  di  piccoli  “Ciceroni”.  Anche  per
l’edizione 2018, nei giorni scorsi, centinaia di giovanissimi
sono tornati alla scoperta delle bellezze del centro storico
con un gioco che è anche un modo per conoscere i luoghi più
importanti di Ortigia, “Caccia al monumento”. Hanno risposto
all’invito 800 alunni di scuole, non solo di Siracusa ma anche
di diversi comuni della provincia. Scelti venti monumenti, da
scoprire secondo uno specifico percorso consegnato ai ragazzi,
con  l’obiettivo  di  individuarne  almeno  10.  Davanti  ai
monumenti, ad attenderli, le giovani “guide turistiche” del
Rizza, a fornire tutte le spiegazioni del caso e a sottoporre
i partecipanti a una sorta di quiz, con la consegna di tessere
di puzzle fotografici come conferma della correttezza dello
svolgimento  del  percorso.  Non  sono  mancati  momenti  di
intrattenimento,  musica,  danza  sul  palco  allestito
appositamente  e  su  cui,  per  primo,  è  salito  il  sindaco,
Francesco Italia per il saluto inizial. Atmosfera festosa ma
di importanza culturale notevole, che ha animato le vie del
centro storico per tutta la mattinata. L’iniziativa, sempre
particolarmente  coinvolgente,  sarà  riproposta  anche  l’anno
prossimo.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-orienteering-mille-studenti-alla-scoperta-di-ortigia-iniziativa-dellistituto-rizza/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-orienteering-mille-studenti-alla-scoperta-di-ortigia-iniziativa-dellistituto-rizza/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-orienteering-mille-studenti-alla-scoperta-di-ortigia-iniziativa-dellistituto-rizza/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-orienteering-mille-studenti-alla-scoperta-di-ortigia-iniziativa-dellistituto-rizza/


Calcio  a  5:  dopo  capitan
Fortino,  un’altra  bandiera
via dal Maritime. Spampinato
trasferito al Meta Catania
Il  Maritime  che  sabato  sarà  di  scena  sul  campo
dell’Acqua&Sapone  seconda  in  classifica,  prosegue  con  le
operazioni in uscita. La capolista della massima serie del
Calcio a 5 maschile dopo essersi privata di Putano e capitan
Fortino, ha ceduto un altro giocatore simbolo, l’augustano
d’adozione Davide Spampinato. Questa la nota della società:
“Il Maritime Futsal Augusta comunica di aver trasferito alla
Meta Catania Bricocity il diritto alle prestazioni sportive
del  giocatore  (laterale  offensivo,  classe  ’88)  Davide
Spampinato”. Nei prossimi giorni arriveranno certamente nuovi
calciatori  perché  l’obiettivo  della  squadra  di  Polido  è
rimanere là in vetta nonostante sia una matricola.

Siracusa  Calcio:  piove  sul
bagnato  per  Pazienza,
sospetto  stiramento  per

https://www.siracusaoggi.it/calcio-a-5-dopo-capitan-fortino-unaltra-bandiera-via-dal-maritime-spampinato-trasferito-al-meta-catania/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-a-5-dopo-capitan-fortino-unaltra-bandiera-via-dal-maritime-spampinato-trasferito-al-meta-catania/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-a-5-dopo-capitan-fortino-unaltra-bandiera-via-dal-maritime-spampinato-trasferito-al-meta-catania/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-a-5-dopo-capitan-fortino-unaltra-bandiera-via-dal-maritime-spampinato-trasferito-al-meta-catania/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-piove-sul-bagnato-per-pazienza-sospetto-stiramento-per-vazquez-potrebbe-rientrare-in-vista-del-derby-col-catania-a-gennaio/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-piove-sul-bagnato-per-pazienza-sospetto-stiramento-per-vazquez-potrebbe-rientrare-in-vista-del-derby-col-catania-a-gennaio/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-piove-sul-bagnato-per-pazienza-sospetto-stiramento-per-vazquez-potrebbe-rientrare-in-vista-del-derby-col-catania-a-gennaio/


Vazquez,  potrebbe  rientrare
in  vista  del  derby  col
Catania a gennaio
Piove sul bagnato per il Siracusa. Che oltre al momento non
positivo  (terzo  pareggio  di  fila  e  classifica  ancora
complicata)  dovrà  probabilmente  “incassare”  anche  l’assenza
forzata del suo unico attaccante di ruolo, Federico Vazquez,
per  un  po’.  La  punta  argentina  di  San  Martin  ha  infatti
lasciato il campo al 39′ del primo tempo nella sfida di ieri
contro la Casertana e si sospetta uno stiramento al flessore
della coscia destra, la cui entità e prognosi verrà valutata
attentamente domani dopo l’esame ecografico svolto dallo staff
medico del Siracusa. Vazquez si è infortunato allungandosi nel
tentativo di raggiungere un pallone che da lì a poco sarebbe
terminato sul fondo e se dovesse essere confermata l’ipotesi
dello stiramento per l’attaccante di tornare in campo se ne
riparlerebbe  fra  un  mese  circa,  la  speranza  è  che  possa
avvenire giusto in tempo per il derby col Catania di domenica
20 gennaio alle 20.30 al “De Simone”. Pazienza ha solo l’ex
Troina e Lele Catania in organico, visto che Diop è oramai con
le valigie in mano, per cui non sarà una situazione semplice
da gestire per il tecnico da qui alle prossime due settimane
quando  il  Siracusa  dovrà  affrontare  Catanzaro,  Monopoli  e
Juve   Stabia  prima  della  lunga  sosta.  Vazquez  è  stato
protagonista sinora di un avvio di stagione altalenante, con 3
gol all’attivo di cui 2 rigori (Paganese e Rieti) più la rete
in  Coppa  Italia  che  valse  il  passaggio  del  turno  con  la
Leonzio.

Nella foto, il momento dell’infortunio di Vazquez nel primo
tempo del match con la Casertana
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Pallamano  Aretusa  e  tifosi
del  Siracusa  calcio,  tutti
per Santa Lucia
Sport e fede vanno spesso di pari passo, ancor più quando di
mezzo, a Siracusa, c’è la Santa patrona della città. Sono
sempre state tante le testimonianze fra società, atleti e
tifosi negli anni e anche per questa rinnovata celebrazione di
Santa  Lucia  tante  le  rappresentazioni.  A  cominciare  dalla
Pallamano Aretusa che con una nutrita rappresentanza con a
capo  il  presidente  Placido  Villari  e  il  vice  presidente
Giovanni Santoro, nonchè un gruppo composto da allenatori e
atleti (Signorelli, Azzaro, Attardo, Ragusa) ha avuto l’onore
di  trasportare  il  Sacro  Simulacro  per  la  tradizionale  e
sentita manifestazione religiosa della traslazione all’interno
del Duomo di Siracusa. E’ stato così raccolto l’invito della
Delegazione e la società, tramite i propri rappresentanti, ha
tenuto ad essere presente e a dimostrare ulteriormente il
proprio legame con la città e con le sue tradizioni, non
soltanto sportive. Presenza che negli anni ha sempre garantito
anche l’Ortigia di pallanuoto e il Siracusa calcio, i cui
tifosi della curva Anna anche ieri in occasione della sfida
interna  con  la  Casertana,  hanno  esposto  uno  striscione
significativo.
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Dal  nuoto  al  ciclismo,
dall'atletica  al  basket:  80
anni e non sentirli. Armando
Zimmitti  premiato  dal
Panathlon
A  80  anni  compiuti  è  certamente  lo  sportivo  (ancora  in
attività) più longevo a livello siciliano. E non uno sportivo
qualunque  visto  che  Armando  Zimmitti  si  cimenta  in  tante
discipline, dal ciclismo all’atletica, dal basket al nuoto,
perché  da  professore  Isef  quale  è  stato,  ha  scoperto  e
conosciuto tante sfaccettature del mondo dello sport “che mi
hanno  sempre  appassionato”,  racconta.  E  oggi,  che
nell’atletica ma anche nel nuoto è ancora in attività, non
poteva non essere insignito da chi oggi premia non solo i
decani ma soprattutto coloro che hanno dedicato “Una vita per
lo sport” contribuendo a diffondere fair play e valori etici
importanti.  Zimmitti  riceverà  questo  riconoscimento  domani
sera  dal  Panathlon  International  di  Siracusa  di  cui  è
presidente Rodolfo Zappalà: “Abbiamo premiato sempre grandi
personaggi – dice – ognuno con la propria storia e il proprio
carisma.  Armando  Zimmitti  non  poteva  essere  esente  perché
rappresenta un altro grande esempio per tutti noi”. Il premio
sarà alla memoria di Pino Corso, ex presidente del Coni e del
Panathlon, per il cui riconoscimento lo stesso Zimmitti ha
aggiunto: “Posso solo essere onorato e orgoglioso di ricevere
tale riconoscimento intitolato ad un amico come Pino Corso,
che ha lasciato messaggi importanti a tutti noi”.
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Tennis: domani il Match Ball
promosso in A1 premiato dal
sindaco Italia
Dopo l’abbraccio con la città avvenuto martedì sera, il Tc
Match Ball è pronto ad un nuovo riconoscimento per la storia
promozione in A1, insieme con Vomero, Bologna e Torre del
Greco. In queste ore l’eco dei protagonisti è stato tale che
sembrano essere passati pochi minuti dallo storico traguardo
di domenica scorsa a Pistoia, quando la squadra capitanata da
Nico De Simone ha strappato il 3-3 in terra toscana che è
valso il salto nella massima serie del tennis nazionale, dopo
il quale – come ha ricordato pochi giorni fa Antonio Massara –
c’è solo la Coppa Davis. E la città tributerà il Match Ball
Siracusa di tennis domani quando il sindaco Francesco Italia,
nel corso di una cerimonia in programma alle 9.30, al salone
Borsellino di Palazzo Vermexio, saluterà il sodalizio delle
sorelle Cortese e del coach De Simone.

Siracusa.  Santa  Lucia,  il
giorno  della  vigilia:
traslazione del simulacro in
Cattedrale
E’ uno dei momenti più emozionanti per i siracusani. Oggi,
vigilia della festa di Santa Lucia, in Cattedrale si rivive il
momento della traslazione del simulacro della Patrona, che
rappresenta il primo simbolico “abbraccio”. Dopo l’apertura
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della  nicchia,  domenica  scorsa,  questa  mattina  alle  11,30
l’atteso appuntamento nella chiesa del Duomo.

Clicca qui per rivedere integralmente la traslazione di questa
mattina (Deputazione Cappella di Santa Lucia)

Per  domani,  giorno  della  festa,  una  serie  di  novità,
annunciate dal presidente della Deputazione della Cappella di
Santa Lucia, Pucci Piccione. “L’uscita del simulacro, prevista
per le 15,30, domani, sarà affidata ai Vigili del Fuoco, che a
metà navata prenderanno sulle loro spalle la statua argentea
della nostra Santa Lucia, la porteranno lungo il sagrato e poi
fino  al  centro  della  piazza,  in  attesa  del  tradizionale
discorso dell’arcivescovo, Monsignor Salvatore Pappalardo. In
piazza Duomo anche un’autoscala dei Vigili del Fuoco”. Questa
sera,  i  primi  Vespri,  alle  19,  sempre  in  Cattedrale.  “Un
momento particolarmente intenso, a cui prenderanno parte anche
delegazioni  provenienti,  non  solo  dall’Argentina,  come  di
consueto, ma anche da Atene e Belgrado”. Uno degli aspetti che
rappresentano  una  novità,  riguarda  anche  la  presenza  dei
sindaci. “Non ci sarà soltanto il nostro- spiega Piccione- ma
anche  i  primi  cittadini  di  Buscemi,  Palazzolo,  Ferla,
Carlentini,  Priolo  e  Canicattini,  a  testimonianza  di  come
Santa  Lucia  sia  praticamente  riconosciuta  come  la  Patrona
dell’Arcidiocesi di Siracusa, in una comunità religiosa che
diventa  sempre  più  ampia  e  compatta”.  Tra  i  portatori,
quest’anno, come lo scorso anno, anche gli studenti del liceo
“Gargallo”,  oltre  ad  alcune  squadre  sportive  della  città.
Sciolto il nodo dei fuochi d’artificio. All’arrivo di Santa
Lucia  in  Borgata  ci  saranno.  Saranno  esplosi  dalla  balza
Akradina. “Si” anche ai 13 colpi delle 8, in ricordo degli
antichi colpi di cannone.
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Pallamano:  Sortino
dell'Aretusa  convocato  in
Nazionale Under 17
Il talentuoso giovane della ASD Pallamano Aretusa, Gabriele
Sortino, è stato convocato per il torneo che la nazionale
Under  17  svolgerà  a  Paese  (TV)  dal  2  al  5  gennaio.  La
convocazione  era  nell’aria,  dopo  che  lo  stesso  aveva  ben
impressionato il tecnico delle nazionali giovanili , Beppe
Tedesco,  durante  l’ultimo  stage  siciliano,  e  rappresenta
motivo  d’orgoglio  per  la  società  e  punto  di  partenza  e
riferimento per gli altri validi giovani atleti del vivaio
dell’ Aretusa. Classe 2003, Gabriele Sortino sta mettendo a
frutto i continui e costanti suggerimenti del tecnico Gigi
Rudilosso,  che  ne  sta  evidenziando  i  pregi  cercando  di
migliorarne i difetti e smorzandone gli errori dovuti alla
giovane età e la conseguente inesperienza. Velocità, visione
di gioco, volontà e tanta passione sono le doti principali del
giovane atleta a cui vanno i migliori auguri per una futura e
soddisfacente carriera sportiva a cui continuare ad affiancare
gli ottimi risultarti in ambito scolastico.

Calcio  a  5,  le  strade  del
Maritime  e  il  capitano
Fortino si separano
Mercato in uscita per il Maritime Augusta reduce dal pari nel
big match contro Pesaro che ha mantenuto gli augustani in
vetta alla classifica del massimo campionato di Calcio a 5,
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nonostante  l’Acqua&Sapone  seconda  debba  recuperare  un
incontro. Il Maritime Futsal Augusta ringrazia il giocatore e
già capitano Rodolfo Fortino per l’impegno, la professionalità
e il supporto garantito al costante processo di crescita della
squadra  e  della  società,  augurandogli  il  meglio  per  il
proseguimento della sua già prestigiosa carriera. Nei prossimi
giorni saranno resi noti i movimenti di mercato esclusivamente
volti ad aumentare la competitività del rosa. Oltre all’addio
col  capitano,  il  Maritime  Futsal  Augusta  rende  nota  la
risoluzione del rapporto contrattuale con il giocatore Davide
Putano. Al portiere siciliano la società rivolge un sincero
ringraziamento per il prezioso e concreto apporto fornito alla
causa biancoblu, sia nella trionfale scorsa stagione, che in
quella in corso. Il Maritime augura a Putano una prosecuzione
di  carriera  in  linea  con  gli  straordinari  traguardi  già
conquistati.  Nei  prossimi  giorni  saranno  resi  noti  gli
ulteriori movimenti di mercato esclusivamente volti, nel loro
complesso, ad aumentare la competitività della rosa.

Siracusa Calcio, il post gara
di  Russini:  "Meglio  nella
ripresa,  atteggiamento
giusto"
Ci ha provato nella ripresa con la sua velocità a cambiare il
destino di Siracusa-Casertana, così come gli era riuscito nel
match interno con il Bisceglie. Stavolta, però Simone Russini
non ha inciso anche se ha dato maggior brio all’offensiva
degli azzurri che tuttavia non sono riusciti a sfondare.
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“Il  mio  ingresso  ha  portato  vivacità  perché  le  mie
caratteristiche  sono  quelle  di  saltare  l’uomo  –  ha  detto
Russini  nel  post  gara  di  Siracusa-Casertana  -.  E’  stato
importante  mantenere  l’atteggiamento  che  ci  ha  chiesto  il
mister. Proviamo tante situazioni di gioco in allenamento e
può  capitare  che  in  partita  non  si  concretizzino  le
opportunità che creiamo. Nel secondo tempo abbiamo provato a
vincere e questo sbilanciamento ha consentito alla Casertana
di avere una grossa occasione nel finale ma nel complesso il
Siracusa ha provato in tutti i modi a vincere la gara”.


